

über den Generalpermess; ich selbst habe davon nichts erfahren, bin aber mir wenigstens froh, dass die Sache ins Reine gekommen ist. Nur kann auch der von Ihnen genannte Fall von Collation in die Corrector bogen, der mir ebenfalls höchst ungerechtfertigt war, nicht wieder vorkommen. Bis her, so ich oft 6 Wochen lang ohne die erledigten Stücke (es handelt sich immer um nachträgliche Entnahmen) war, blieb mir jener Ausweg allein übrig, den ich doch nicht so lange den Druck unterbrechen konnte.

Es wird jetzt wieder flotter gerechs und ich will vor allem während der Reise nach Möglichkeit die weiteren Correktoren erledigen, da ich von April oder früher